

celle de New Castle, N. B. et de Guysboro, N. E., Notre-Dame de Arnprior, O.,—Dans six de ces Centres, la sainte Ligue a été organisée avec beaucoup d'éclat au cours de Missions données par nos PP. Missionnaires. Cette manière de l'établir est beaucoup plus efficace et produit des fruits beaucoup plus durables.

Holyoke, Mass.—Comme vous le savez, l'Apostolat de la Prière est organisé dans notre église du Précieux Sang, grâce aux RR. PP. de la Compagnie de JÉSUS qui nous ont prêché une mission.

Cette sainte Ligue compte déjà 1260 membres, dont vous recevrez prochainement les listes d'enrôlement pour qu'elles soient inscrites dans le Registre de l'Archiconfrérie du Sacré-Cœur. Tout est bien observé ; le Saint-Sacrement est exposé le Premier Vendredi du mois ; presque tous les Associés font ce jour-là la sainte Communion et beaucoup pratiquent l'*Heure d'adoration*. Nos réunions se font régulièrement et je suis fier de vous dire que le MESSAGER est lu avec intérêt. Nous espérons que le zèle et le dévouement de notre vénéré Directeur, joints aux efforts constants des Zélatrices, seront agréables au divin Cœur et attireront sur notre paroisse ses plus précieuses faveurs.

La Ligue des hommes a aussi été réorganisée au cours de la Mission.

Island Pond, Vt.—Je vous dirai, en passant, que la Ligue fait des progrès ici et que nous en constatons de plus en plus les heureux fruits. Nous n'avons guère encore réussi parmi les hommes, mais le succès est facile avec la jeunesse si bien formée dans notre école paroissiale tenue par les bonnes Dames de la Présentation de Marie. De plus, un nombre relativement élevé de mères chrétiennes se sont mises à la tête du mouvement en adoptant la pratique de la Communion du premier Vendredi du mois, qui est devenu un grand jour de dévotion dans la mission. Nous voyons ainsi s'établir parmi nous la ferveur et la piété qui y faisaient presque entièrement défaut.

Somerset, Q.—*Convent des SS. de la Charité.*—La pratique du Trésor du Cœur de JÉSUS fait ici un bien immense ; nos élèves contractent ainsi la louable habitude de faire toute chose pour le bon Dieu. Cet exercice de l'esprit de foi les rend plus dociles et plus fervents.

Village Lauzon.—*Académie St-Joseph.*—Nous devons de grandes actions de grâces au Sacré-Cœur pour les bienfaits merveilleux que nous a apportés la pratique de sa dévotion.

La Garde d'Honneur est établie dans l'Académie depuis longtemps ; dernièrement l'Apostolat est venu en compléter les fruits. L'application, la piété, le travail, voire même les amusements, tout en un mot, est dirigé vers le Cœur de JÉSUS. La ferveur qui a coutume d'aller en diminuant à la fin de l'année scolaire, est devenue ici plus grande ; j'attribue cet effet à la pratique du Trésor du Sacré-Cœur.